



Gerd Buziek, Hon. Prof. PD Dr.-Ing. habil.

Esri Deutschland GmbH
Unternehmenssprecher

Berufliche Ausbildung

1981 – 1983 Geodäsie Grundstudium an der TU Braunschweig
1983 – 1987 Geodäsie Hauptstudium an der Leibniz Universität Hannover

Beruflicher Werdegang

1987 – 1993 Wiss. Mitarbeiter, Inst. für Kartographie, Schwerpunkt Topographie, Uni Hannover (Promotion zum Dr.-Ing., summa cum laude, 1993)
1993 – 1999 Wiss. Assistent, Inst. für Kartographie, Schwerpunkt Kognition und Visualisierung, Uni Hannover (Habilitation 2001 für Kartographie und Geoinformatik, Privat Dozent, seit 2009 Honorarprofessor)
2000 – 2001 SICAD Geomatics GmbH & Co. oHG, München, Product Marketing Manager
2001 – 2002 SICAD Geomatics GmbH & Co. oHG, München, Vice President Marketing
2002 – 2004 CeGI Center for Geoinformation GmbH, Dortmund, Startup Geschäftsführer
2004 – heute Esri Deutschland GmbH in verschiedenen leitenden Managementpositionen tätig, derzeit Unternehmenssprecher
seit 2011 Mitwirkung am nationalen Digitalgipfel der Bundesregierung und der Fokusgruppe „Intelligente Mobilität“
seit 2007 Mitglied des Hochschulrates der Jade Hochschule, Wilhelmshaven; seit 2017 Vorsitzender des Hochschulrates
seit 2017 Gründung und Leitung des bitkom Arbeitskreises Geoinformation & Digitalisierung

Erfahrungen

- Umfassende Führungs- und Leitungserfahrungen in Wissenschaft, Wirtschaft und Verbandsarbeit
- Innovation, Business Development, Kommunikation
- Umfassende Vernetzung über Gremien und Verbände
- Coaching, Facilitating
- Hochschulberatung und Management

Motivation

Ich selbst habe auf meinem beruflichen Lebensweg die Erfahrung gemacht wie bedeutsam Begegnungen mit Menschen sind. Es ist mir wichtig, die sich daraus ergebenden Erfahrungen und Schlüsse mit dem Berufsnachwuchs zu teilen und meinen Mentees die Augen für eine vielfältige Berufswelt in Wirtschaft und Wissenschaft zu vermitteln. Aus diesem Grunde bringe ich mich bis heute neben meinen Aufgaben im Unternehmen weiterhin in die akademische Lehre und die Hochschulberatung ein.

Die Herausforderungen sind die eigenen Kompetenzen zu erkennen, sie an der richtigen Stelle einzusetzen und die Wege dorthin zu beschreiten.

Dies ist mein Leitsatz.